

Escrito por Rafael Paez

Martes 01 de Octubre de 2019 11:24 - Última actualización Martes 01 de Octubre de 2019 11:30

---

La doctora Emma Polanco Melo, rectora de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, Antonio Medina Calcaño, vicerrector de Extensión, y Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, recibieron a los integrantes de una delegación de la Asociación Hispanoamericana de Salud de Estados Unidos.



Autoridades universitarias junto a los visitantes.

Previo al encuentro con la rectora, la delegación había sido recibida en el salón del Consejo Directivo, por Medina Calcaño, la decana y el director de investigación de la FCS, el doctor Ángel Díaz.



Panorámica de los encuentros.